



Ancien champion poids lourds de l'UFC Francis Ngannou a signé un contrat avec la Professional Fighters. Le Predator devra combattre en boxe anglaise, comme il le souhaitait, et en arts martiaux mixtes, sa discipline de prédilection.

A 36 ans, Francis Ngannou devient également le président de la branche Afrique de la PFL, avec pour mission de détecter de nouveaux combattants et d'organiser des événements en 2025 sur le continent.

Douche froide sur les fans...

Une question est désormais sur toute la lèvre : Quand le Predator combattra-t-il ?

Le Camerounais s'est montré clair : « *Déjà, c'est ma vie. Je vis à ma manière. Si ça vous va, tant mieux, sinon tant pis, désolé. Il faut aussi voir que le PFL aura besoin de temps pour me trouver un adversaire et le faire monter en régime. Je ne vais pas me battre le mois prochain, et il y a aussi la question de la boxe. C'est encore en cours... Nous n'avons aucune annonce précise de date, mais j'ai passé beaucoup de temps là-dessus. Peut-être que ce sera un gros combat de boxe, ou alors un combat pour faire mes gammes. C'est ça que j'espère : le combat de boxe d'abord, et le PFL ensuite. C'est une des raisons pour lesquelles 2024 est une bonne échéance* ».

